
Colombia

¿Quiénes son los empresarios acusados de contrabando y robo a Ecopetrol?

Jue, 27/07/2023 - 06:50

Después de que se conoció sobre la presunta compra al ELN de petróleo robado a Ecopetrol, se conocen las personas que estarían involucradas.



Créditos: Ecopetrol (Ecopetrol/ Freepik)

La **Fiscalía General de la Nación** se pronunció sobre el caso que se destapó esta semana y que revela la presunta compra de hidrocarburos al ELN, los cuales fueron robados a **Ecopetrol**, en diversos oleoductos del país. La entidad también comentó lo que ocurre con el contrabando de hidrocarburos desde Venezuela.

El "Bunkering Imperio", nombre del entramado de corrupción y del expediente que bautizó el ente judicial, tiene en la mira a 17 empresarios que hacen parte de sector de hidrocarburos, quienes estarían involucrados en el escándalo de contrabando y robo a la principal empresa de petróleo del país.

Le puede interesar: [Gobierno activa mecanismos para que Salvatore Mancuso sea](#)

extraditado

Según la investigación de la Fiscalía, a través de la explosión de diversos oleoductos en el país, el ELN habría tomado los hidrocarburos de manera clandestina, en el que se conoce que uno de los lugares preferidos por parte del grupo armado es Caño Limón - Coveñas, de donde tomaron varios barriles de crudo.

10 de los 17 empresarios van a ir a juicio por escándalo con Ecopetrol

Dentro de lo comentado por la Fiscalía, 10 de los 17 empresarios que estarían involucrados en esta situación tan complicada, ya tendrían todo listo para ir a juicio y responder por lo sucedido con el robo de hidrocarburos por parte del ELN y la compra que hicieron estas personas del petróleo.

Algunos de los nombres son **Hernando Silva Bickenbach**, representante legal de Niman Commerce; **Roger Arturo Gale Gutiérrez**, ingeniero de la sociedad Gunvor Colombia SAS; **Javier Enrique Márquez Santos**, encargado de la parte comercial de Cl. Petroworld SAS; y **Hiklirs Abraham Rincones**, realizaba las coordinaciones necesarias para importar de manera irregular los crudos desde Venezuela.

Otros de los nombres que se conocen son los de **Oscar Luis Pastrana Martínez**, **Paola Margarita Martínez Sánchez**, **Sergio Fortich Pérez**, **Jaime Fernández Uribe**, **Jairo Hernán Devia Cubillos**, **José Gabriel Márquez Santos** y **Margarita Delgado de García**, quienes estarían involucrados en la comercialización de hidrocarburos desde Venezuela, serían los directivos de las organizaciones inmersas en esta situación.

El contrabando de hidrocarburos que eran de Ecopetrol, también venía desde Venezuela

Dentro de la investigación también se conoció que la red de contrabando de petróleo venía desde Venezuela y Panamá, por lo que a través de las organizaciones que hacían parte del sector hidrocarburos, pasaban los procesos para lograr el cometido de vender el crudo sin problema.

Escuche la historia de la canción que lanzó a la fama a Sinéad O'Connor:



KienyKe.fm · La desgarradora historia de 'Nothing compares 2 U', el tema que lanzó al é...

Ecopetrol

Siga a KIENYKE en Google News



Más Colombia

- + MinComercio tilda de exitosa la reapertura de frontera con Venezuela
- + Colombia y Ecuador firmaron acuerdo para combatir narcotráfico en frontera
- + Odebrecht: Se aplaza imputación de cargos a funcionarios de la ANI
- + ¿Quiénes son los empresarios acusados de contrabando y robo a Ecopetrol?



Más KienyKe

Colombia

MinComercio tilda de exitosa la reapertura de frontera con Venezuela



- + ¿Quiénes son los empresarios acusados de contrabando y robo a Ecopetrol?



Más KienyKe

Colombia

MinComercio tilda de exitosa la reapertura de frontera con Venezuela



El jugador español, campeón con el Manchester City, se despidió de sus fanáticos luego de varios años de carrera.

Política

Fico Gutiérrez avaló a sus candidatos para Bogotá y lanzó pullas contra Bolívar



El líder político, excandidato a la presidencia, aseguró que sería "muy grave" que Bolívar llegara a la Alcaldía de Bogotá.

Regiones pullas contra Bolívar



El líder político, excandidato a la presidencia, aseguró que sería "muy grave" que Bolívar llegara a la Alcaldía de Bogotá.

Regiones

y desafortunado.

Kien Opina



Jue, 27/07/2023 - 09:13

Salvemos la OEA

Por: Mario Huertas



Jue, 27/07/2023 - 09:08

La ruralidad no aparece en la conversación urbana ni en la voz de los candidatos

Por: Enrique Herrera



Jue, 27/07/2023 - 09:01

"Recordando a mi Madre: Un Homenaje a los Héroes Invisibles"

Por: Andrés Santamaría Garrido



Jue, 27/07/2023 - 08:54

Comercio y MiPymes, a merced de los criminales

Por: Lilliana Bitar Castilla

¿Quiere recibir las últimas noticias?

Correo Electronico

Subscribirse



FOROS

XILÓPALO
PRIMICHO NACIONAL
DE INVESTIGACIÓN SOCIAL

kienyke.com

[Aviso de privacidad](#)

[Política de tratamiento de datos](#)

Paute con Nosotros



ami
ASOCIACION FORO IBEROAMERICANA DE
INVESTIGACION SOCIAL

ASOMERIDOS

iab

